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VERBALE CONSIGLIO REGIONALE FIJLKAM DEL 30/07/2021 

Il giorno 30 del mese di Luglio dell’anno 2021, presso gli uffici del CONI Regionale siti in Napoli 
Via A. Longo 46/E si è riunito, alle ore 10,30  come da convocazione del presidente Prot.15 del 
21/07/2021, il Consiglio Regionale della FIJLKAM. 
Sono presenti: 

Presidente Regionale  M° Antonio Bracciante 
Vice Presidente Karate M° Nicola Bracciante 
Vice Presidente Lotta  Avv. Gennaro Esposito 
Vice Presidente Judo  M° Bruno D’Isanto (assente giustificato) 

Alla riunione è stato invitato anche Raffaele Parlati dal Presidente del Comitato Regionale 
relativamente alle informazioni sul punto 4 all’ordine del giorno. 

Il Presidente M° Antonio Bracciante invita il M° Antonio Di Virgilio a fungere da segretario della 
Consulta, che presente accetta. 

Il Presidente da avvio ai lavori leggendo l’Ordine del Giorno: 
1) Approvazione verbale precedente
2) Comunicazioni del Presidente Regionale
3) Corso regionale Aspiranti Allenatori
4) Materiali Universiadi
5) Nomina responsabile Web
6) Varie ed eventuali

Prende la parola il M° Bracciante e, constata la validità della riunione, comunica l’assenza 
giustificata del v. presidente del Judo Bruno D’Isanto, inoltre, il Presidente comunica che ha 
invitato anche i fiduciari dei settori Ju Jitsu, Aikido e MGA che però risultano assenti per motivi 
personali. 
Sul Primo punto all’ ODG:  
il Presidente legge il verbale del consiglio precedente del 24/06/2021 che all’unanimità dei presenti 
viene approvato. 

Il Presidente mette in discussione il secondo punto all’ODG:  
Il Maestro Bracciante introduce la problematica molto delicata e sentita da tutto il movimento 
sportivo campano, legata alle enormi difficoltà dovute alla pandemia ed alla necessità di sostenere 
le attività sportive e le associazioni. 
Il Presidente sottolinea la necessità di pubblicizzare le discipline FIJLKAM su testate giornalistiche, 
TV e Social Network per tutti i settori, propone di confrontarsi con la Federazione su progetti 
e proposte per rilanciare le discipline sportive.  
Sia il M° Parlati che il Vicepresidente della Lotta AVV. Esposito manifestano la loro disponibilità a 
collaborare per promuovere campagne di sensibilizzazione e promozione in collaborazione con gli 
uffici preposti della Federazione. 
Il M° Parlati propone, altresì, di utilizzare gli Olimpionici per la promozione per la giornata dello 
Sport del 10 Settembre p.v. per sviluppare ulteriormente le discipline nelle Scuole. 
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Corsi Regionali di Formazione per Asp. All. e Dan. Prende la parola l’Avv. Esposito, il quale 
chiede di applicare, come previsto dal ROF, la possibilità di accedere alla qualifica di insegnate 
tecnico di Lotta anche a coloro che già hanno conseguito il titolo di Maestro ed Istruttore nelle altre 
discipline FIJLKAM, previa partecipazione al solo corso di formazione pratico. Inoltre, propone di 
agevolare la partecipazione ai corsi di formazione di istruttore ed insegnate tecnico di Lotta 
mediante il versamento del 50% della quota prevista, includendo nella medesima anche il 
tesseramento per il primo anno. Il Consiglio approva all’unanimità l’avvio dei corsi di formazione 
in tutte le discipline FIJLKAM secondo le proposte e le disponibilità. All’uopo l’ufficio di 
Presidenza si assume il compito di scrivere ed inviare la lettera per gli opportuni accordi con la 
Scuola dello Sport del CONI Regionale per l’organizzazione della Parte Teorica del Corso, unica 
per tutti i settori.  

Il Presidente mette in discussione il Quarto punto all’ODG: 
il Presidente M° Bracciante comunica, su informazioni ricevute dal M° Raffaele Parlati, che i 
TATAMI utilizzati in occasione delle Universiadi sono depositati presso l’ASD Nippon Club 
Napoli. 
Il Presidente a tal proposito chiede al M° Raffaele Parlati di fornire nei prossimi giorni la 
documentazione amministrativa inerente all’affidamento dei tatami da parte del Comitato 
Regionale Campania, visto che nei verbali dei consigli passati non ce ne traccia. 
Ricevuta la documentazione sopra indicata sarà cura del Presidente del Comitato Regionale 
verbalizzare il passaggio delle consegne dei tatami e successivamente formalizzare un accordo 
per l’uso dei tatami o di altro materiale per le attività Regionali, concesso dall'Arus al comitato 
Regionale Campania. 
Il materiale utilizzato in occasione delle Universiadi è di proprietà della Regione Campania ed 
è stato concesso in uso al Comitato Regionale FIJLKAM Campania, nella persona del 
presidente, come da atto firmato il 01 luglio 2021, in presenza del presidente del Coni Campania 
dottor Sergio Roncelli e del Commissario Regionale dell’Arus dott. Flavio de Martino atto allegato 
al presente verbale.  
Il Consiglio ne prende atto. 

Il Presidente mette in discussione il quinto punto all’ODG:  
il M° Bracciante introduce la discussione, e comunica che già da tempo in Regione esiste la figura 
del WEB Master ricoperta, in via ufficiosa dal M° Ferdinando Gallia del quale si propone la nomina 
ufficiale. Inoltre, visto l’impegno che occupa tempo e risorse propone di assegnare un compenso 
mensile sia al M° Gallia che al responsabile coordinatore dell’ufficio stampa il M° Giuseppe 
Gendolavigna, di € 600,00 l’anno ciascuno.  
L’importo totale di € 1.200,00 sarà a carico dei settori Judo, Karate, Lotta e Ju Jitsu, in egual misura 
per un importo di € 300,00 l’anno (euro 25,00 al mese a settore), da bonificare sul conto corrente 
del settore funzionamento. 
Sarà cura del settore funzionamento pagare i compensi ai soggetti sopra indicati in rate semestrali. 

Punto 6 Varie ed eventuali:  
il Presidente chiede di comunicare ai responsabili organizzativi di tutti i settori di raccordarsi 
urgentemente tra di loro per l’organizzazione delle due manifestazioni “FIJLKAM DAY e 
OSCAR DELLO SPORTIVO FIJLKAM”, scegliendo le date previa consultazione del 
calendario gare Federali Nazionale e Regionale, da inserire nei calendari dei settori del 
secondo semestre 2021. 
Le manifestazioni sopra indicate saranno organizzate/coordinate dal settore funzionamento 
come manifestazioni che promuovono tutte le nostre discipline.  
A tal proposito dopo aver ricevuto le proposte dai Vicepresidenti di settore, sarà predisposto 
un apposito budget per ciascuna manifestazione indicando ricavi e costi da presentare al 
prossimo Consiglio Regionale per l’approvazione. 

Il Presidente mette in discussione il terzo punto all’ODG: 



Il Presidente riferisce che ilfiduciario del settore Ju Jitsu ha chiesto di inserire nella commissione 
Amministrativa il Dott. M° Pasquale De Stefano che presterà la sua opera a titolo gratuito. 
Il consiglio ne prende atto ed accetta la proposta. 

Il Presidente chiede ai Vicepresidenti di inviare comunicazioni a tutte le Società affiliate 
relativamente alla possibilità di supportare attività di calendario attraverso la disponibilità di 
strutture nell’organizzare per gare di calendario, eventi, corsi esami ecc, per i quali 
riceveranno un supporto economico/contributo dalle relative Consulte di Settore. 
Le richieste che verranno inoltrate dalle Società sportive interessate dovranno essere 
portate all’attenzione della Consulta di Settore di riferimento per essere valutate sia 
tecnicamente che in termini economici con l’assegnazione di un  eventuale contributo. 

Il M° Bracciante sensibilizza i presenti sull’argomento “inoltro comunicazioni” di qualsivoglia 
evento gara ecc. in via di organizzazione alla Presidenza per le opportune autorizzazioni o 
conoscenza. 

Si prende atto della richiesta di rimborso spese, presentata  dal Vice Presidente del settore Judo 
Bruno D’Isanto relativamente a costi sostenuti in occasione dell’Assemblea regionale elettiva 
tenutasi i data 22 maggio u.s. 
La richiesta di rimborso è di € 588,80  
L’importo verrà erogato sul conto corrente personale di Bruno D’Isanto appena il Presidente del 
Comitato Regionale potrà operare sul conto corrente sul quale è stata richiesta dalla Federazione il 
cambio di procura a seguito dell’Assemblea elettiva. 
Bruno D’Isanto nei prossimi giorni presenterà la relativa documentazione originale che deve essere 
tenuta agli atti del settore Funzionamento. 

Il presidente allega al presente verbale anche richiesta inoltrata personalmente al CONI per 
l’assegnazione di una stanza più idonea allo svolgimento delle mansioni istituzionali, considerato 
che gli spazi sono insufficienti e inadeguati per lo svolgimento delle normali attività, ricordando ai 
presenti di attivarsi per l’adeguamento strutturale tecnico ed informatico degli stessi nel più breve 
tempo possibile. 

Alle ore 13,00 non essendo altri argomenti su cui discutere il Presidente considera chiusi i lavori 
rimandando l’approvazione del presente verbale al prossimo consiglio. 

Il Segretario 
M° Antonio Di Virgilio 
_________________ 

Firma dei Presenti: 

Vice Presidente Karate _____________________________ 

Vice Presidente Lotta 




